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テ 沖 良男会員

 ６．会長挨拶
みなさんこんばんは。
昨日、財団の勉強会がありましたが、改めて財団の事を勉強し直しているところ
です。
昨今の景気の悪さの中、何をすれば良いかというと、社長が率先して整理整頓等
をすることが意義があるという話を聞きました。

 ７．幹事報告　見付春雄幹事
　第899回
  １．三郷市内関係から報告
  ①　三郷市国際交流協会様より「三郷市国際交流協会総会の開催について」
  日時　5月24日（日）　開会　午前10時 会場　三郷市立瑞沼市民センター音楽室

② 三郷市暴力排除推進協議会総会の開催について  ②　三郷市暴力排除推進協議会総会の開催について
  日時　5月18日（月）　午後2時～  場所　市役所6階　全員協議会室
　１．ガバナー事務所からの報告
　①　第10グループ会長、幹事会開催のご案内
  日時　6月28日（日）　午後6時～ 会場　 鬼怒川ホテルニュー岡部
  ＊　親睦ゴルフ開催のご案内  日時　6月29日（月）　宇都宮CC
  ② 会員増強部門セミナーのご案内
  日時　5月29日（金）　登録受付13時　点鐘 13:20 場 所 埼玉県県民健康センター 1人　4,000円  日時　5月29日（金）　登録受付13時　点鐘 13:20 場 所 埼玉県県民健康センタ  1人　4,000円
  ③ 岩淵ガバナーご苦労さん会並びに大塚伸郎ガバナーエレクト激励会開催のご案内（再）
  ④ 地区のあゆみ20年史　訂正のお願い　（地区のあゆみⅡ　183ページ）
  ⑤　2008～09年度「地区補助金」最終報告書等提出のお願い
　3．他クラブ様からの報告
  ① 三郷WDロータリークラブ様より5月プログラムの受領

8 委員会報告　8．委員会報告
　　親睦委員会　　沖 良男委員長

最終例会が6月20日（土）に浅草ビューホテルで開催されます。
詳細については後ほどお知らせいたします。
内容について、皆浅間のご希望があれば、添えるような形で考えます。
出欠については、これから確認をさせていただきます。

社会奉仕委員会 宮田 博委員長　　社会奉仕委員会　　宮田 博委員長
昨日みさと市民まつりの実行委員会が開催され、加藤英泉会長エレクトが
副実行委員長に決まりました。
大道芸が当クラブの担当ですが、田中会員の担当、交通対策が宮田の担当
となっております。
本御輿と手作り御輿は一年様子を見ることになりました。その関係で各クラブ
の負担金が15万円から10万円に下がりました。

　今月の結婚誕生
　会員誕生　宮田 博会員
　夫人誕生　浅賀夫人・見付夫人・原口夫人・松井夫人
　結婚記念　見付夫妻・千代田夫妻・中野夫妻・谷津夫妻・岡田夫妻・牛尾夫妻



　米山奨学生　　金海峰さん
みなさんこんばんは。改めて自己紹介をさせていただきます。
現在、埼玉大学の大学院の経済科学研究科に所属しております。
出身は中国の吉林省で、日本に来て8年がたちました。来日して2年間は日本語
学校に通い そこから埼玉大学の経済学部に入学しました もっと経済について学校に通い、そこから埼玉大学の経済学部に入学しました。もっと経済について
勉強したかったので、大学院に進学しました。現在2年生で来年の3月には卒業し
ます。卒業したら日本で就職しようと思って就職活動をしていますが、不況の煽り
でなかなか難しい状況です。面接も一次試験には通るのですが、上層部の人との
面接では思った通りに受け答えが出来ずに、通過できないでいます。

　学校では自己株式について研究しています。

　国際奉仕委員会　浜田一夫委員長
委員会からのお願いです。切手の購入をお願いします。
[ここから仕事の話]　当社は他社にない特色を持ってやっているので、それほどの
落ち込みはありません。外車のレストアなどが効いているようです。
売り上げは前年比増となっていますが、先払いが多いので資金繰りが大変です。
今はクラッシックカーに凝っていて、ここでフィアットの124アバルトを購入しました。
その車をレストアして、来年くらいにはクラッシックカー・ラリーに自分の車で参加
したいなと思っています。

　会員卓話　　片野秀臣会員
現在サンプル作りが多い状況です。まだ製品化されていないので、当社も資金繰
りが大変ですが、金融機関ではまだ余裕があると見てくれています。
ナノテクノロジーの世界の仕事で、プラスチックに導電性をつけようということで
やっています 特許は5 000件ほど出ているのですが 製品化に漕ぎ着けていないやっています。特許は5,000件ほど出ているのですが、製品化に漕ぎ着けていない
状況ですが、当社関連では秋くらいには販売できるのかなという状態になっていま
す。知的財産ですので、バックアップしてくれている会社と協願で特許申請しようと
準備中です。

　こういう不況の中ですが、医療向けは落ち込みがありません。かえって伸びている状況です。

　会員卓話　　見付春雄幹事
内容に公開できない内容を含みますので、未掲載とします。内容に公開できない内容を含みますので、未掲載とします。

　９．ニコニコＢＯＸ発表　加藤英泉会員　ニコニコ 24,000円　
　大井巳喜彦会長　「いよいよ新旧合同理事会開催でカウントダウンに入りました。今年度ゴール目指し
　　て最後まで奉仕活動に努めたいと思います」
　見付春雄幹事　「かあちゃんの誕生日忘れてました。思い出させてもらいありがとう。ダイヤの指輪でも」

　片野秀臣会員　「米山の入学式に行ってきました」
　　買ってあげれないか」

　その他ニコニコ協力者　岡田繁夫・山下勝矢・谷津茂男・加藤英泉・酒井幸晴・沖 良男・田中欣一

１０．出席率報告 宮田 博会員

　お願いします」

　宮田 博会員　「５月３日に６２才になりました。うれしくない誕生日もあるんですね」
　中野忠男会員　「例会出席多くしましょう」
　片野秀臣会員　「米山の入学式に行ってきました」

　１０．出席率報告　　宮田 博会員
第899回　会員２６名　出席１５名　欠席数９名　ＭＵ０名　出席率６２．５％


